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           REUNIAO ORDINARIA DE 06 E 07 DE JUNHO DE 1990                 
                                                                  
                                                                   
*                                                               * 
*                                                               * 
*     PRESIDENCIA: FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O PACHECO         * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*     VEREADORES PRESENTES:                                     * 
*                                                               * 
*     EUGENIA DE JESUS AMADOR                                   * 
*     JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA                               * 
*     MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA                 * 
*     VITOR MANUEL RIBEIRO DIAS                                 * 
*     CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                            * 
*     CESAR LUIS DA SILVA BEJA                                  * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*      FALTAS JUSTIFICADAS:                                     * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*      FALTAS NAO JUSTIFICADAS                                  * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*      HORA DE INICIO: 12.00 HORAS DO DIA 06.06.90              * 
*                      17.30 HORAS DO DIA 07.06.90              * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
*                                                               * 
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I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram  vistos e analisados os recortes da  imprensa com  interesse 
para a Autarquia e para o Concelho.------------------------------- 
 
2 - CASA DO ALENTEJO:--------------------------------------------- 
Presente informacao da  Divisao Socio-Cultural dizendo que a  Casa 
do Alentejo solicitou o apoio da Camara para receber um casal, que 
foi  premiado com um  fim  de semana em  Sines, os  apoios  seriam 
refeicoes e  alojamentos.  A Divisao Socio-Cultural  propoe  que o 
refeitorio sirva as refeicoes de Domingo, e almoco de 2a. Feira, e 
que o alojamento seja na Residencial Malhada, por  Esc.: 4.000$00. 
Presente parecer favoravel da Vereadora Eugenia.------------------ 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada a iniciativa   e 
por conseguinte o fornecimento de alojamento e refeicoes."-------- 
 
3 - CONCURSO DESCOBRE A TUA TERRA:-------------------------------- 
Presente informacao  da Divisao Socio-Cultural sobre a deliberacao 
de atribuicao de premios do concurso supramencionado.  A Vereadora 
Eugenia inaugurara a exposicao correspondente,na Sala das Sessoes, 
no dia 10.06.90, pelas 18.00 horas, onde sera divulgado o nome dos 
vencedores e entrega de premios.Mereceu,por unanimidade,o despacho 
de:"Tomamos conhecimento. Anexar a acta."------------------------- 
 
4 - INTERCAMBIO CULTURAL:----------------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade o  intercambio  cultural da  C.M.S.  com 
Viana do Castelo, que  consistira na  visita de 15  jovens a  cada 
Concelho.A verba aprovada para esta iniciativa sera de 150 contos. 
 
5 - PROJECTOS O.T.L./VERAO/90:------------------------------------ 
Presente informacao da Divisao Socio-Cultural,mencionando o numero 
de jovens atribuidos aos diversos sectores da  Camara e integrados 
naquele projecto. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos 
conhecimento."---------------------------------------------------- 
 
6 - CAMPO INTERNACIONAL DE TRABALHO DE SINES:--------------------- 
Presente informacao da Divisao Socio-Cultural, sobre o periodo  em 
que estarao em Sines os jovens do Campo Internacional de Trabalho, 
horarios de trabalho,alojamento,iniciativas desportivas/culturais, 
etc., o mesmo processo ja tinha sido aprovado em reuniao de 13  de 
Setembro/89. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A Enga. Rosa 
devera assumir a responsabilidade da distribuicao de  trabalhos  e 
respectivos horarios.A Dra.Lidia devera assumir a responsabilidade 
cultural deste projecto."----------------------------------------- 
 
7 - COMEMORACOES DO DIA INTERNACIONAL DA CRIANCA:----------------- 
Deliberado, por  unanimidade,  enviar  carta de  agradecimento  as 
pessoas envolvidas nas Comemoracoes e,  registar a  satisfacao  da  
C.M.S.  e  aos   professores   pela  forma   como  decorreram   as  
festividades.----------------------------------------------------- 
 
8 - ALIENACAO DE TERRENOS-QUINTA DOS PASSARINHOS:----------------- 
a) Considerando que foi um grande esforco do  povo  para construir 
habitacoes  dignas  do seu  agregado  familiar e  que  o  processo  
utilizado foi essencialmente de  auto-construcao, e a  Camara  nao 
podendo comercializar este terrenos, entende que sera justo que se 
encontre um custo substancialmente reduzido no preco m2 de chao no 
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valor de venda  em  propriedade  plena dos  lotes  da  Quinta  dos  
Passarinhos, actualmente em direito de superficie, o qual e fixado 
em 1.700$00/m2.--------------------------------------------------- 
b) Mais decide a C.M.S. que ao valor  global  de  cada  lote  sera   
deduzido  os pagamentos anuais dos direitos de superficie ja pagos 
ate a data. mais  decide  ainda  que  este  preco manter-se-a  sem   
actualizacao ate 31 de Dezembro/90.------------------------------- 
c) Mais se  decide  ainda,  que  aos  actuais  superficiarios  que   
pretendam o pagamento em prestacoes a Camara facultara o pagamento 
em tres (3) prestacoes ate ao fim do ano.------------------------- 
 
9 - TERRENOS ENVOLVENTES DA SHELL,  RUA DE FERREIRA E   RUA  PEDRO 
ALVARES CABRAL:--------------------------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, preparar  edital  para se  proceder a   
hasta publica dos  terrenos  mencionados,  cujo  valor  base  sera  
7.500$00/m2.------------------------------------------------------ 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - GINASIO CLUBE DO SUL:--------------------------------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 4525, de 11.05.90,agradecendo toda a 
colaboracao e empenho aqundo da realizacao do CIGYM/90, sem a qual 
nao teria atingido a qualidade e  brilhantismo de que se revestiu. 
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento. 
Transmitir o teor desta carta  a  Direccao  do  Ginasio  Clube  de  
Sines".----------------------------------------------------------- 
 
1.2 - ARMAVOL - CONSTRUCAO CIVIL E OBRAS PUBLICAS, LDA.: --------- 
Presente req. c/ entrada n.1465,de 30.05.90,requerendo autorizacao 
para funcionamento da Discoteca "Bag D'Agua", ate as 04,00 H,  nos 
dias 12 a 16, 22  a  24  e  28  a  30  de  Junho/90. Mereceu,  por  
unanimidade,o despacho de:"Nao  se  ve  inconveniente. Remeter  ao 
Governo Civil o requerimento da Armavol".------------------------- 
 
1.3 - E.D.P. - ELECTRICIDADE DE PORTUGAL, E.P.:------------------- 
Presente oficio  c/  entrada n. 5292, de 31.05.90, informando  que 
concluiram o levantamento das zonas a  electrificar  candidatas  a 
financiamento no ambito  do  P.D.R.. Mereceu, por  unanimidade,  o 
despacho de:"Tomamos conhecimento. Fotocopiar para a D.P.U. Anexar 
ao dossier PROTALI".---------------------------------------------- 
 
1.4 - GOVERNO CIVIL DE SETUBAL:----------------------------------- 
Presente telex c/ entrada n. 5401, de 04.06.90, informando sobre a 
tomada de posse de Irene Aleixo de Comissaria Regional do Sul   da 
Luta Contra a Pobreza. Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento Fotocopiar p/ a Santa Casa da Misericordia". 
 
1.5 - MARIA ADELINA DOS SANTOS:----------------------------------- 
Presente carta c/ entrada  n.  5402, de  04.06.90, informando  ter 
o Instituto do Emprego e Formacao  Profissional indeferido  o  seu 
pedido, por nao existir contrato de arrendamento, sem prazo certo, 
da Escola Primaria  da  Cadaveira, onde  iria  desenvolver  a  sua  
actividade, pelo que solicita a rescisao do Protocolo existente.-- 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Uma vez que nao e intensao 
da C.M.S. efectuar contrato sem prazo certo,pois o edificio podera 
vir a  ser  necessario  para  Escola,  considera-se  rescindido  o  
protocolo,devendo a Sra. D. Adelina devolver a chave do edificio". 
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1.6 - A.M.L.A. - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO:- 
Presente oficio c/ entrada n. 5421, de 05.06.90, enviando copia da 
tomada de posicao da Camara  Municipal  de  Grandola,  relativa  a 
instalacao de aterro para residuos toxicos e perigosos.Mereceu,por 
unanimidade,o despacho de:Tomamos conhecimento.Anexar ao processo. 
 
1.7 - GINASIO CLUBE DE SINES:------------------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 5447, de 05.06.90, solicitando  apoio 
no fornecimento de refeicoes a atletas e tecnicos que vem disputar 
o Campeonato Nacional de Corridas em Patins,nos dias 8 a 10/06/90. 
Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:" Concorda-se  com  o  
fornecimentode 45 refeicoes, por tres vezes, enquadrado no  ambito 
do intercambio com a equipa que  habitualmente  recebeu  da  mesma  
forma os atletas de Sines. As restantes serao fornecidas ao  preco  
de 500$00/cada.Fotocopiar para o Refeitorio".--------------------- 
 
1.8 - GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO COMUNISTA PORTUGUES:----------- 
Presente oficio c/ entrada  n. 5328, de  01.06.90,  enviando  para 
conhecimento  copia  de  dois  Projectos  de  Lei  sobre " Impacte   
Ambiental" e  "Lei  Quadro  das  Areas  Protegidas".  Mereceu, por  
unanimidade,o despacho de:"Fotocopiar para os Vereadores -Ferreira 
Costa, Salvador, R. Dias,  Cesar, Sra.  Vereadora  Eugenia  e  Sr.  
Presidente".------------------------------------------------------ 
 
1.9 - GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO COMUNISTA PORTUGUES:----------- 
Presente oficio c/ entrada n. 5320, de 01.06.90, enviando copia de 
Projecto de Lei sobre "Renda Apoiada". Mereceu, por unanimidade, o  
despacho  de:"Fotocopiar  para  a  Sra.  Vereadora  Eugenia   que,  
posteriormente apresentara proposta sobre o presente projecto".--- 
 
1.10 - SERVICO  NACIONAL  DE  PARQUES,  RESERVAS  E CONSERVACAO DA  
NATUREZA - Area  de  Paisagem  Protegida do  SW Alentejano e Costa  
Vicentina:Presente oficio c/ entrada n.5318, de 01.06.90, enviando  
copia do Despacho conjunto, publicado no Diario  da  Republica,  I  
Serie,n. 115, sobre criacao e definicao de  uma  unidade de gestao  
para o Programa Operacional de Intervencao do ENVIREG.Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovada a  candidatura da  C.M.S.  ao 
Programa ENVIREG. Candidatar os seguintes projectos:-------------- 
  1- ETAR de Porto Covo (ampliacao ou nova ETAR) -  50.000 contos; 
  2- ETAR das Amarelas                           -  25.000 contos;  
  3- Sistema Elevatorio de Esgotos da  Vila  de  
     Sines e ligacao a ETAR da Rib. dos Moinhos  -  25.000 contos. 
Enviar a C.C.R.A.. Dar conhecimento a DPU para os devidos efeitos. 
Dar conhecimento a A.M.L.A..-------------------------------------- 
Aprovado,por unanimidade,que se chame a atencao dos Srs. Ministros  
do Planeamento e  do  Ambiente, para  que  alterem o despacho  que   
produziram   sobre  o  programa  ENVIREG,    pois esqueceram-se de  
incluir as Autarquias Locais, no  ponto  2. da Composicao do orgao  
de  gestao,  pois  esta  provado  que  as  Camaras  Municipais sao   
parceiros importantissimos para o sucesso ou no insucesso de todos   
os programas".---------------------------------------------------- 
 
1.11 - ANTONIO DA SILVA MECO:------------------------------------- 
Presente req.  c/ entrada  n. 1524,  de 01.06.90, solicitando  que 
seja averbado em nome de seu filho - FLORIMUNDO GOMES DA SILVA - o 
direito de superficie,referente ao Armazem sito na Rua da Floresta 
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n. 22, em Sines. Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Nao se ve 
inconveniente na mudanca da titularidade do direito de superficie. 
Preparar contrato".----------------------------------------------- 
 
1.12 - DICLINDO CLEMENTE:----------------------------------------- 
Presente processo referente a reclamacao s/ condicoes de seguranca 
nas trazeiras do predio sito na Rua Joao Soares, n. 21, em Sines.- 
Tendo em atencao a necessidade de assegurar o  acesso, por  razoes 
de seguranca, determina-se, por  unanimidade, que  seja  efectuada  
vistoria, para recomendar quais as medidas necessarias aquele fim. 
 
1.13 - GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO COMUNISTA PORTUGUES:---------- 
Presente oficio c/ entrada n. 5258,de 30.05.90,acusando a recepcao 
do oficio sobre "Derrame de Crude no Porto  de  Sines" e  enviando 
copia de Projecto de Lei  sobre "Condicoes  Minimas  Exigidas  aos 
Navios   que  Transportam  Mercadorias   Perigosas  ou   Poluentes  
Embaladas, em Aguas da Zona Economica Exclusiva Portuguesa".------ 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Fotocopiar para todos  os 
Vereadores, para posterior tomada de posicao".-------------------- 
 
1.14 - SERVICO  NACIONAL  DE  PARQUES,  RESERVAS  E CONSERVACAO DA  
NATUREZA - Area  de  Paisagem  Protegida do  SW Alentejano e Costa  
Vicentina:Presente oficio c/ entrada n. 5200, de 29.05.90,enviando  
copia do Jornal Oficial das  Comunidades  Europeias  referente   a  
"Proposta  de Regulamento (CEE) do Conselho relativo  a uma  accao  
comunitaria  a  favor  da  proteccao   do   Ambiente   na   regiao  
mediterranica (MEDSPA). Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de: 
"Fotocopiar para todos  os Vereadores".---------------------------- 
 
1.15 - ASSEMBLEIA  DA  REPUBLICA - COMISSAO  DE  ADMINISTRACAO  DO 
TERRITORIO, PODER LOCAL E AMBIENTE:Presente oficio  c/ entrada  n. 
5148, de 28.05.90, acusando a recepcao do oficio sobre derrame  de 
crude  e informando ter sido o mesmo remetido ao Grupo de Trabalho  
do Ambiente para analise. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
Tomamos conhecimento".-------------------------------------------- 
 
1.16 - UNIVERSIDADE DE EVORA:------------------------------------- 
Presente oficio  c/ entrada n. 4745,  de  16.05.90, enviando  para 
apreciacao pre-proposta de minuta do "Convenio sobre a  instalacao 
da Antena da Universidade de Evora".  Mereceu, por  unanimidade, o  
despacho de:"A C.M.S. concorda  com  o  teor  da  pre-proposta  do  
Convenio.O Sr. Vereador Ribeiro Dias ou o Sr. Presidente  tratarao 
com o Prof. Jorge Araujo a assinatura do Convenio e o seu inicio". 
 
1.17 - APPCE - ASSOCIACAO PORTUGUESA DE PROFISSIONAIS EM  COMERCIO 
EXTERNO: Presente carta c/ entrada n. 5415, de  05.06.90, propondo 
instalacao de um nucleo de Ensino de Comercio Externo, no Concelho 
de Sines. Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"A  C.M.S. esta  
receptiva a esta iniciativa proposta pela  APPCE. Queiram  indicar 
mais concretamente que protocolos seriam de firmar entre a  C.M.S. 
e a Associacao".-------------------------------------------------- 
 
1.18 - A.N.M.P. - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES:-- 
Presente oficio c/ entrada n. 5154, de 28.05.90, enviando  convite 
para presenca na Accao de Informacao sobre o "Programa Intercambio 
de Experiencias" - art. 10 do FEDER, a realizar no dia 29.06.90.-- 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Considerando o despacho da 
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Camara  de 23.05.90, a  C.M.S.  estara  presente  nesta  accao  de  
informacao.Enviar ficha de inscricao com o Vereador Ribeiro Dias". 
 
1.19 - CASA DO ALENTEJO:------------------------------------------ 
Presente Convocatoria sobre reuniao plenaria a realizar no  dia 22 
de Junho/90, nos Pacos do Concelho da Camara Municipal de Sines.-- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos devida nota".---- 
 
1.20 - CASA DO ALENTEJO:------------------------------------------ 
Presente  Acta  de  Encerramento  da  reuniao   de  26.05.90,   do  
Secretariado Executivo  do  III  Congresso  Sobre  o  Alentejo   e  
copia de oficio dirigido  ao  Jornal  Diario   de   Lisboa   sobre  
divulgacao de uma noticia.Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Tomamos conhecimento".------------------------------------------- 
 
1.21 - BEATRIZ GUERREIRO FARIA GODINHO NUNES:--------------------- 
Presente carta  c/  entrada  n.  5116, de  25.05.90,  manifestando  
interesse em vender os seus predios, sitos na Rua Gago Coutinho,n. 
31, em Sines.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Acusar   a 
recepcao. De momento nao estamos interessados".------------------- 
 
1.22 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE GRANDOLA:-------------------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 5357, de 04.06.90, informando de que 
solicitou mais informacoes  ao  Director  Geral  da  Qualidade  do 
Ambiente, sobre a unidade de tratamento de residuos industriais  e 
que so apos a sua  resposta decidira  sobre  a  visita  a  algumas  
unidades no Estrangeiro.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Tomamos conhecimento. Anexar ao processo".----------------------- 
 
1.23 - FENCA - FEDERACAO NACIONAL DAS  COOPERATIVAS  AGRICOLAS  DE 
PRODUCAO: Presente oficio c/ entrada n. 5410, de 05.06.90,enviando 
para parecer, documentacao referente a  Proposta  de Lei n.146/V e  
alteracao a  Lei  n. 109/88  de  26  de  Setembro (Lei de Bases da  
Reforma Agraria).Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Fotocopiar 
para o V. Ribeiro Dias, para discussao em proxima reuniao".------- 
 
1.24 - C.C.R.A. - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO:-- 
Presente oficio c/ entrada n.5008,de 23.05.90,solicitando presenca 
na II Reuniao Extraordinaria do Conselho  Regional, a realizar  no 
dia 28.05.90. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Informada a 
Vereacao sobre o teor desta reuniao. Arquive-se".----------------- 
 
1.25 - C.C.R.A. - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO:-- 
Presente telefax c/ entrada n. 5387, de 04.06.90, informando   que 
a reuniao final negocial sobre os Programas Operacionais do Eixo 6 
do Quadro Comunitario de Apoio, tera lugar em Bruxelas, no dia  12 
de Junho/90 e solicitando que  o  Sr. Presidente  da  C.M.S.,   na  
qualidade de representante dos Municipios na Unidade de Gestao  do   
Programa referido, integre  a delegacao  portuguesa  e   participe    
nas negociacoes. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A C.M.S. 
tomou  conhecimento  da  deslocacao  a  Bruxelas  dos  membros  da  
Comissao de Gestao dos Programas Operacionais do Alentejo do  qual 
o Sr. Presidente faz parte. A C.M.S. assumira estas despesas   que 
deverao ser-lhe reembolsadas pela CCRA".-------------------------- 
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1.26 - HERMINIA DA ENCARNACAO BRANCO:----------------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 1489, de 31.05.90, solicitando que lhe 
seja efectuada a venda, em propriedade plena, do terreno onde  tem  
edificado o seu predio sito na Rua da Constituicao,n. 13,em Sines. 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"A C.M.S. tenciona retomar, 
oportunamente  o  processo  de  venda, em  propriedade  plena, dos  
terrenos cedidos em regime  de  direito de  superficie, no  Bairro 
Maritimo. Logo que possivel  comunicara  aos  superficiarios  essa 
decisao".--------------------------------------------------------- 
 
1.27  ASSOCIACAO DE ESTUDANTES DA ESCOLA SECUNDARIA DE SANTO ANDRE 
Presente  carta  c/ entrada   n.  5329,  de  01.06.90, solicitando  
subsidio para realizacao de actividades de fim de ano lectivo.---- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A C.M.S. lamenta, mas nao 
lhe e possivel conceder o subsidio pretendido, por razoes de ordem  
financeira".------------------------------------------------------ 
 
1.28 - REGIONALIZACAO DO PIDDAC - 1990:--------------------------- 
Presente  a  citada  obra,  traduzindo  a   expressao   financeira  
plurianual. por concelhos e por areas de actuacao das C.C.R.'S  do 
PIDDAC/90.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho   de:"Tomamos  
conhecimento.Enviar para a Biblioteca Municipal".----------------- 
 
1.29 - COMISSAO SINDICAL DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS LOCAIS:- 
Presente oficio com  entrada n. 5143 de  28.05.90,  informando  do 
pessoal que compareceu ao servico nos dias 21 e 22 de Maio/90,dias 
de greve. Referem ainda  discordar com a  posicao  assumida   pelo  
Vereador Ferreira Costa, pois compareceu nestes dias  no  edificio 
dos Pacos do Concelho.  Mereceu, por unanimidade,  o despacho de:" 
Informe-se a Comissao representativa dos Traabalhores que a C.M.S. 
esteve por unanimidade solidaria com a justa luta que travaram,  e 
que consideram descabida a  alusao  nesta  carta ao  Sr.  Vereador   
Ferreira  Costa.  Envie-se a  Seccao  de pessoal  para os  devidos   
efeitos."--------------------------------------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DA TESOURARIA N. 107:------------------------- 
Presente o citado resumo o qual apresenta os seguintes valores:--- 
- Operacoes Orcamentais -------------   menos  44.802.159$00;----- 
- Operacoes de Tesouraria -----------          70.911.116$00.----- 
 
2.2 - PROPOSTAS DE ALTERACAO ORCAMENTAL Nos. 13 E 14:------------- 
Aprovadas, por unanimidade,as presentes  propostas que  apresentam   
tanto na Receita como na Despesa os valores de 10.000.000$00 e  de 
5.300.000$00, respectivamente.------------------------------------ 
 
2.3 - CEDENCIA DE VIATURAS E MAQUINAS MUNICIPAIS:----------------- 
Presente o mapa referente  ao  mes  de  Maio  e  descriminando  as   
cedencias efectuadas. A Camara tomou conhecimento.---------------- 
 
2.4 - REGIAO DE TURISMO/COSTA AZUL:------------------------------- 
Presente oficio n.269 de 31.05.90,informando que a comparticipacao 
para a limpeza anual nas praias do Concelho de Sines  na  presente 
epoca balnear e de Esc.: 300.000$00. Mereceu, por  unanimidade,  o 
despacho de:"A Camara tomou  conhecimento.  A  contabilidade  para   
anotar o recebimento."-------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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2.5 - PARQUE MUNICIPAL DE CAMPISMO - Exploracao  do  Restaurante e   
Mini-Mercado: Presente pedido do  concessionario  Jose  Tomas  dos 
Santos,  que de acordo com o valores ja aprovados pela Camara   em 
reuniao de 18.04.90, seja considerada a proposta nao ao ano mas ao 
mes.A Camara aceita,por unanimidade e manda concretizar a escitura 
com os novos valores.--------------------------------------------- 
 
2.6 - EDIFICIO DA SEDE DA JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO:------- 
Presente factura n. 2/90 de Forte & Trigo da  Roza, Lda., no valor 
de 256.230$00,referente a execucao do projecto do citado edificio. 
Aprovado, por unanimidade, o pagamento da  referida   factura,  de 
acordo com o parecer tecnico.------------------------------------- 
 
2.7 - LOTEAMENTO DO FAROL:---------------------------------------- 
Presente factura n. 1734, da CAVOP, no valor de 516.243$00 e  nota 
de credito de 4.986$00. Aprovado, por unanimidade, o pagamento  da 
referida factura, levando ainda em consideracao a nota de  credito 
de 4.986$00.------------------------------------------------------ 
 
2.8 - MERCADO MUNICIPAL DE PORTO COVO-Conclusao:------------------ 
Presente factura 32/90 da Firma Quintela Projectos &  Construcoes, 
Lda.,  no  valor  de 3.268.879$00.  Aprovado,  por  unanimidade  o    
pagamento da referida factura, de acordo com o parecer tecnico.--- 
 
2.9 - COOPERATIVA DE HABITACAO E  CONSTRUCAO  ECONOMICA - Arranjos   
Exteriores do Bairro D. Pedro I:---------------------------------- 
Presente factura  E/153/90 de 4.637.190$00 da Firma Empec.Aprovado 
por unanimidade, o pagamento,da comparticipacao da C.M.S.,no valor 
de 3.524.265$00, de acordo com o parecer tecnico, correspondente a 
76%.-------------------------------------------------------------- 
 
2.10 - RESTAURACAO DA CAPELA DA MISERICORDIA:--------------------- 
Presente factura n. 112 da Comasul-Sociedade de Construcoes, Lda., 
no  valor de Esc .: 2.076.528$30.  Aprovado,  por  unanimidade,  o   
pagamento da referida factura, face ao parecer tecnico.----------- 
 
2.11 - GINASIO CLUBE DE SINES- Transportes escolares:------------- 
Presente oficio 982 de 22.05.90, solicitando a comparticipacao  de 
62.000$00, referente a despesas com uma saida a Almada e outra   a 
Porto Covo, com o autocarro. Aprovado, por unanimidade,o pagamento 
ao G.C.S., da despesa com transportes no valor de 62.000$00.------ 
 
2.12 - GINASIO CLUBE DE SINES:------------------------------------ 
Presente oficio 1000 de 01.06.90, solicitando tintas para as obras 
da Sede. Aprovado, por unanimidade, que seja  adjudicada a   tinta 
necessaria no valor de 77.938$00.--------------------------------- 
 
2.13 - CAMPO DE TREINOS DO ESTADIO MUNICIPAL:--------------------- 
Presente factura n. 48/90, da Terbal,  no valor  de  1.193.940$00. 
Deliberado, por unanimidade,solicitar informacao actualizada sobre 
a situacao da obra, antes  de  mandar  proceder  ao  pagamento  da   
factura.---------------------------------------------------------- 
 
2.14 - ANTONIO JACINTO CAETANO DA CONCEICAO SILVA:---------------- 
Presente exposicao datada de 25.05.90,  solicitando que  lhe  seja 
relevada uma pequena infraccao que  cometeu  (danificacao  de  uma    
placa de identificacao  de via  publica),  face  ao  tempo que  ja    
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decorreu e aos problemas de saude  que  o  afligem. Mereceu,   por 
unanimidade, o despacho de:"Tendo em atencao o exposto e sobretudo 
o atrazo na apresentacao da factura,considera-se sem efeito o auto 
pelo que deve ser anulada a nota de despesa n.174 no valor de Esc: 
7.119$00.--------------------------------------------------------- 
 
2.15 - JOSE CAETANO DA SILVA CAMPOS:------------------------------ 
Presente exposicao solicitando que lhe seja perdoada uma   divida, 
referente a estragos feitos na via publica com o rodado de camiao. 
Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de :" A C.M.S. a  titulo    
excepcional  e  considerando  as  razoes   de  natureza  economica    
apresentada pelo requerente decide perdoar a  divida no  valor  de 
17.980$00.-------------------------------------------------------- 
 
2.16 - HABITACOES MUNICIPAIS-Bloco 4 da Rua Dias Coelho:---------- 
Presente processo com informacao da D.T.O., sobre a substituicao e 
reparacao de loucas e moveis da cozinha. Mereceu, por  unanimidade 
o despacho de:"Concorda-se com a proposta da D.T.O.. Devem passar- 
-se requisicoes para regularizacao da  factura  e  guia  de  saida  
referidas na informacao, nos valores de 242.410$00 e 807.260$00).- 
 
2.17 - X FESTIVAL DE GINASTICA- Ginasio Clube de Sines -  Conselho 
Desportivo Municipal:--------------------------------------------- 
Presente informacao do Coordenador do C.D.M. sobre o Festival   de 
Ginastica a realizar em 29.06.90, e  solicitando  varios   apoios. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Aprovado o  convivio   e 
despesas a ele inerentes, com  excepcao de  grupos folcloricos  ou   
outros espectaculos musicais."------------------------------------ 
 
2.18 -SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES - 
- Refeitorio Municipal:Presente informacao solicitando o pagamento 
conforme relacao  junta da  refeicoes  fornecidas a  credito   aos  
trabalhadores da autarquia. Deliberado, por unanimidade, processar 
o pagamento aos Servicos Sociais, no valor de 162.180$00.--------- 
 
ERAM 22.00 HORAS FORAM INTERROMPIDOS OS TRABALHOS,TENDO RECOMECADO 
NO DIA SEGUINTE,PELAS 17.30 HORAS.-------------------------------- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - Deliberado,  por unanimidade, adquirir aos  fornecedores   que  
apresentaram precos  mais  favoraveis, o   material  constante  da   
relacao anexa e no valor de 574.396$00.--------------------------- 
 
2 - Deliberado, por  unanimidade,  adjudicar  por  ajuste  directo   
conforme o Dec.-Lei 390/82, os materiais constantes da relacao  em 
anexo e no valor de 2 .737.924$50.-------------------------------- 
 
IV - PESSOAL:----------------------------------------------------- 
1 - JOSE GIL VILHANA:--------------------------------------------- 
Presente requerimento n.5233, de 29.05.90, solicitando licenca sem 
vencimento, pelo periodo de um ano.  Mereceu, por  unanimidade,  o 
despacho de:"Indeferido.  O Sr. Jose Gil Vilhana deve apresentar o 
seu requerimento como trabalhador da C.M.S., pois na qualidade  de 
proprietario de um restaurante  nao  cabe  a  Camara  conceder-lhe 
licenca, antes pelo contrario,pode admitir-se que o mesmo pretende 
desligar-se do seu vinculo de funcionario."----------------------- 
 
                                                           .../... 
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2 - GABINETE DA AREA DE SINES:------------------------------------ 
Presente oficio n. 5286 de 31.05.90,   propondo  o destacamento de 
alguns   funcionarios,   integrados   no   Quadro    de  Efectivos   
Interdepartamentais do M.P.A.T..Mereceu,por unanimidade,o despacho 
de:"Informar  o G.A.S.  de  que  actualmente  a  C.M.S.  nao  esta   
interessada   em  admitir   estes   funcionarios,  por  nao  serem   
necessarios ao servico."------------------------------------------ 
 
3 - ADMISSAO POR CONTRATO A PRAZO CERTO,DE SERVENTES PARA DIVERSOS 
SERVICOS:Presentes inscricoes para admissao, por contrato a  prazo 
certo,nos termos do art.44., do Dec.-Lei 247/87 de 17 de Junho, de 
serventes, conforme edital n. 39/90.  Mereceu, por unanimidade,  e 
escrutinio secreto,  o despacho de:"  Aprovada  a contratacao, nos  
termos da  Lei, conforme fundamentacao  tecnica dos servicos, pelo  
prazo de 180 dias e  por   urgente  conveniencia  de  servico  dos  
seguintes individuos:--------------------------------------------- 
- Maria Fernanda da Silva-inicio de funcoes em 13.06.90;---------- 
- Mariana  Gertrudes da Conceicao-inicio de funcoes em 12.06.90; - 
- Guilhermina Maria do Rosario Pereira-inicio de funcoes em 9.6.90  
- Maria Jose Romao Charrua-inicio de funcoes em 14.06.90."-------- 
 
4 - ADMISSAO POR CONTRATO A PRAZO CERTO,DE AUXILIAR ADMINISTRATIVO 
Presentes inscricoes para admissao, por contrato a prazo certo nos 
termos do art.44.,do Dec.-Lei 247/87 de 17 de Junho,de um Auxiliar 
Administrativo, conforme edital n.39/90.Mereceu, por unanimidade e 
escrutinio secreto, o despacho  de:"  Aprovado a  contratacao  nos   
termos da Lei,conforme justificacao dos servicos,pelo prazo de 180 
dias com inicio em 15 de Junho/90, e por urgente  conveniencia  de 
servico de CIDALIA MARIA GALOPE AGOSTINHO."----------------------- 
 
5 - ADMISSAO POR CONTRATO A PRAZO CERTO,DE AJUDANTE DE CARPINTEIRO 
Presentes inscricoes para admissao, por contrato a prazo certo nos 
termos do art.44.,do Dec.-Lei 247/87 de 17 de Junho,de um ajudante 
de carpinteiro, conforme edital n. 39/90. Mereceu, por unanimidade 
e ecrutinio secreto, o despacho  de:" Aprovado a  contratacao  nos 
termos da Lei,conforme justificacao dos servicos,pelo prazo de 180 
dias, com inicio em 14 de Junho/90, e por urgente conveniencia  de 
servico, de ANTONIO SILVERIO PEREIRA DE CASTRO."------------------ 
 
6 - FRANCISCO ANTONIO  GONCALVES:--------------------------------- 
Presente processo de concurso para Jardineiro  Principal. Mereceu, 
por unanimidade, e escrutinio secreto, o despacho de:" Aprovada  a 
promocao a Jardineiro Principal de Francisco Antonio Goncalves,com 
efeitos a partir do dia 07 de Junho/90."-------------------------- 
 
7 - JULIO FERNANDO GASPAR:---------------------------------------- 
Presente processo de concurso para Fiscal Principal. Mereceu,  por 
unanimidade e  escrutinio  secreto,  o  despacho  de:" Aprovada  a    
promocao  do Sr. Julio  Fernando  Gaspar, a Fiscal  Principal  com 
efeitos a partir de 07 de Junho/90."------------------------------ 
 
8 - EDUARDO LUIS CONTREIRAS PIRES:-------------------------------- 
Presente processo de concurso para Fiscal Principal. Mereceu,  por 
unanimidade e  escrutinio  secreto, o  despacho  de:" Aprovada   a  
promocao a Fiscal Principal do Sr. Eduardo Luis  Contreiras  Pires  
com efeitos a partir de 07 de Junho/90."-------------------------- 
 
                                                           .../... 
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9 - HELDER BORGES LAGE:------------------------------------------- 
Presente processo de concurso para Tecnico Auxiliar de  1. Classe. 
Mereceu, por unanimidade e escrutinio  secreto, o  despacho   de:" 
Aprovada a promocao a Tecnico Auxiliar  de  1.  Classe  de  Helder   
Borges Lage com efeito a partir de 07 de Junho/90."--------------- 
 
10 - AMILCAR MONTEIRO RUFINO:------------------------------------- 
Presente processo de concurso para Topografo Especialista.Mereceu, 
por unanimidade e escrutinio secreto, o despacho de:" Aprovada   a 
promocao a Topografo  Especialista do  Sr. Amilcar Monteiro Rufino  
com efeitos a partir de 07 de Junho/90."-------------------------- 
 
11 - ABERTURA DE INSCRICOES PARA NADADOR SALVADOR:---------------- 
Presente proposta do Vereador Salvador para admissao de um nadador 
salvador, para a Praia da Ilha do Pessegueiro, pelo periodo de  90 
dias. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada a abertura 
do concurso proposto."-------------------------------------------- 
 
12 - ABERTURA DE INSCRICOES PARA APOIO AO CENTRO AZUL:------------ 
Presente proposta do Vereador Salvador para abertura  de  concurso   
publico com o fim de contratar pessoal para apoio ao Centro  Azul. 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Aprovada a proposta,sugerir 
a Junta de Freguesia que contrate uma pessoa por 90 dias para    o 
Centro Azul. Caso a Junta nao  esteja  receptiva,  fazer  concurso 
camarario entre o pessoal que tenha formacao previa."------------- 
 
13 - CENTRO CULTURAL EMMERICO NUNES:------------------------------ 
Deliberado, por unanimidade,  abrir  concurso  para  um  lugar  de 
Coordenador do Centro Cultural Emmerico Nunes.-------------------- 
 
V - EXPEDIENTE DE OBRAS:------------------------------------------ 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - ANTONIO LUIS:----------------------------------------------- 
Presente req.c/entrada n. 538  de 31.05.90, solicitando a cedencia 
de um terreno com o minimo de 6 ha, para  criacao de  equidios  de 
raca. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Em principio a C.M. 
S. nao tem disponibilidade de terreno para este fim,  pelo  que  o 
requerente   devera  procurar   obter   terrenos  de   propriedade  
particular."------------------------------------------------------ 
 
2 - VIABILIDADE DE CONSTRUCAO:------------------------------------ 
2.1 - ANTONIO NUNO DE SANTA MARIA VITERBO SERRANO:----------------  
Presente req. c/ entrada n. 318 de 29.03.90,solicitando informacao  
acerca da viabilidade de construcao e condicionalismos relativos a 
indices de ocupacao e construcao, numero de pisos e implantacao de  
uma unidade turistica, para o terreno, sito em Cerca Velha, Sines. 
Presente tambem, parecer da D.P.U. sobre o assunto.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Transmitir ao requerente  o   seguinte 
parecer tecnico com o qual  se  concorda -  Para  este   terreno e   
considerando-se as orientacoes do PDM,so sao admitidas construcoes 
de apoio a actividade agricola, florestal ou   pecuaria,  alem  de    
habitacao do proprietario.  O indice  maximo  de  construcao  para 
propriedades de area superior a 7,5 ha e de 0,4% da area total  do 
predio,correspondendo 0,2% ao indice maximo para habitacao de 0,2% 
ao  indice  maximo  para  construcoes  de  apoio  as   actividades  
agricolas".------------------------------------------------------- 
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2.2 - CARLOS ALBERTO CAETANO ABENTA:------------------------------ 
Presente req. c/ entrada n. 253,de 14.03.90,solicitando informacao 
sobre a viabilidade de construcao de um estabelecimento  destinado  
a Bar-Discoteca, no local onde actualmente existe uma oficina,sito 
nas Percebeiras, em Sines. Presente tambem, parecer da DPU sobre o 
assunto. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Atendendo a  que 
segundo o PGU de Sines, esta zona se destina a habitacao, para que 
a C.M.S. possa emitir parecer  definitivo,  o  requerente   devera  
apresentar a sua pretensao melhor documentada, nomeadamente quanto 
a ocupacao de todo o terreno de sua propriedade, acessos e zona de 
proteccao das Pipe-lines, estacionamentos, etc.."----------------- 
 
3 - OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------- 
3.1 - ALTERACOES E AMPLIACOES:------------------------------------ 
3.1.1 - CARLOS NUNES PAIS:---------------------------------------- 
Presete req. c/ entrada n.392 de 19.04.90, solicitando a aprovacao 
das alteracoes constantes  do  projecto  em  anexo,  referente  as    
instalacoes da futura oficina sita na ZIL 2, lote 38 em Sines.---- 
Presente tambem parecer da DPU sobre  o   assunto.   Mereceu,  por 
por   unanimidade,   o   despacho   de:" Aprovadas  as  alteracoes    
apresentadas. Deve ser levantadoo o auto de embargo."------------- 
 
3.1.2 - CARLOS MANUEL ROSADO FIGUEIRA:---------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.474 de 11.05.90,solicitando a aprovacao 
das alteracoes e ampliacao conforme descrita na memoria  e   pecas 
desenhadas em anexo, referente ao lote 7, na Rua da Floresta,   em 
Sines.Presente tambem parecer da DPU informando de que o estudo se 
encontra em condicoes de merecer aprovacao.Mereceu,por unanimidade 
o despacho  de:"  Aprovadas  as  alteracoes  apresentadas.--------    
 
4 - OBRAS MUNICIPAIS:--------------------------------------------- 
4.1 - EMPREITADA"ARRANJOS  EXTERIORES  DO  BAIRRO  DA  QUINTA  DOS    
PASSARINHOS": Presente carta da Firma CAVOP, Lda.,c/ entrada n.457 
de 27.04.90 apresentando o  processo  completo  das  alteracoes  e    
ampliacoes relativo a empreitada acima referida, no valor de Esc.: 
39.419.035$80, o que origina um valor total para a  empreitada  de 
74.359.260$60, acrescido de IVA.Presente tambem pareceres da Enga. 
Celia e Enga. Rosa, sobre o assunto.Mereceu,  por  unanimidade,  o    
despacho  de:"1 - Devido a complexidade deste Bairro, constataram- 
-se apos inicio  dos  trabalhos,  diversos  erros  e  omissoes  no    
projecto,  e  foram  ainda  atendidas  diversas  solicitacoes  dos    
moradores, dai   o  aparecimento  de elevado numero de trabalhos a  
mais. 2 - Considerando  que  alguns  desses trabalhos  sao   mesmo  
indispensaveis para viabilizar a qualidade de vida dos  moradores, 
sao aprovados os trabalhos  a  mais  propostos  com  excepcao   do 
gradeamento de ferro  (N18)  para  o  muro, ficando  o  valor  por 
conseguinte em 16.170.439$30, ou seja o valor da proposta  inicial 
(18.315.439$30) menos o valor de ferro (2.145.000$00).  3 -  Devem 
preparar-se os documentos necessarios para o adicional ao contrato 
com a Firma CAVOP. 4 - Quanto a proposta dos novos trabalhos,  nao 
sao aceites,pelo que deverao aguardar disponibilidades financeiras 
da Camara, cuja decisao sera oportunamente tomada."--------------- 
 
4.2 - INFRAESTRUTURAS DO LOTEAMENTO DO FAROL-ZONA A:-------------- 
Presente carta da Firma CAVOP, Lda., c/ entrada n. 461 de 03.05.90 
enviando as medicoes relativas a uma alteracao realizada na Rua E, 
 
                                                           .../... 



 
 
                         (Reuniao de  90.06.07 e 06) 
                                                           PAG. 13  
 
 
 
correspondendo a mudanca da largura do arruamento de 5 m para 6 m, 
no valor de 158.040$00. Presente tambem pareceres da Enga. Celia e 
Enga. Rosa sobre o assunto. Mereceu,por unanimidade,o despacho de: 
"Aprovado o pagamento da factura a CAVOP, no valor de 158.040$00." 
 
5 - LOTEAMENTOS:-------------------------------------------------- 
5.1 - LOTEAMENTO DAS PERCEBEIRAS-LUIS MERINO, JOSE LOBO, JOSE   S.   
COELHO E JOAO COELHO:--------------------------------------------- 
Presente informacao da DPU, informando que a  taxa  municipal   de 
urbanizacao   do  loteamento  em   epigrafe   foi   calculada   em  
6.854.719$60. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada  a 
taxa de urbanizacao calculada, no valor de 6.854.719$60. Comunicar 
aos proprietarios do loteamento. Emitir alvara  de  loteamento   e   
solicitar mapa de cedencias."------------------------------------- 
 
6 - CONCURSOS:---------------------------------------------------- 
6.1 - "CONCURSO LIMITADO PARA BENEFICIACAO DA LIGACAO E.N. 120 - 1 
ATE A RIBEIRA DE MORGAVEL:---------------------------------------- 
Presente processo do concurso acima referido,bem como as propostas 
apresentadas pelas firmas concorrentes. Presente  tambem  o   mapa 
comparativo das respectivas proposta e parecer da  DSU,   propondo 
que se adjudique a Firma  ACORIL,  porque  alem  de  apresentar  a    
proposta mais baixa, tem realizado as obras para a C.M.S  em  boas 
condicoes e mostrado grande capacidade. Mereceu, por unanimidade o 
despacho de:"Adjudicado a empreitada de beneficiacao da ligacao da 
E.N. 120-1 ate a Ribeira de Morgavel a ACORIL, pelo valor de Esc.: 
34.155.784$00 + IVA e de acordo com o parecer da DSU."------------ 
 
7 - PARQUES DE CAMPISMO:------------------------------------------ 
7.1 - EMPREENDIMENTO TURISTICO DE S.TORPES-PARQUE DE CAMPISMO   DE 
MORGAVEL:--------------------------------------------------------- 
Presente apreciacao da DPU do estudo e dos pareceres de  todas  as 
entidades consultadas, relativo ao  empreendimento  em   epigrafe, 
informando de que deve o mesmo ser reformulado,tendo em atencao os 
pontos 1 a 6 do parecer do Direccao-Geral de Turismo e  os  pontos  
de 1 a 5 do parecer da CCRA.Mereceu,por unanimidade,o despacho de: 
"Aprovado, por unanimidade.1-O estudo devera ser reformulado tendo 
em atencao os pontos 1 a 6 do parecer da D.G de Turismo,assim como 
os pontos 1 a 5 da CCRA, cujas fotocopias sao novamente fornecidas 
ao interessado. 2 - Deve dar cumprimento ao teor do oficio 377  de 
05.03.90 da CMS na parte em  que  ainda  nao  o   fez. 3 -  Devera    
apresentar solucao para o destino final das lamas da estacao    de 
tratamento de aguas residuais conforme parecer do GAT.  4 - Quanto       
ao acesso do Parque de Campismo ao C.M. 1109 este nao e  permitido  
na actual localizacao pelas razoes apresentadas no parecer  da DSU 
de 25.05.90, designadamente por contrariar o PDM,  que  nao  preve 
qualquer  acesso  naquele  lugar,  e  por  contrariar igualmente o  
parecer da Area de Paisagem protegida  do  Sodueste  Alentejano  e    
Costa Vicentina e nao ter sido submetido a aprovacao da CCRA. 5  - 
Tomando a C.M.S. conhecimento de que o referido caminho de ligacao 
ja foi iniciado sem aprovacao da  CMS,as obras devem ser suspensas 
imediatamente, para o que deve ser notificado  o  proprietario  do  
Parque."---------------------------------------------------------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
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VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 24.00 horas do dia 07.06.90.------------ 
E eu,_________________, Chefe de Seccao , a subscrevi.------------ 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


